



02. bis 04. September 2016

03.06.2016 – Goldschmiede - Juwelier am Schloss als Exklusiv-Partner

Der traditionsreichste Concours d'Elegance Deutschlands, die AvD-Classic-Gala Schwetzingen, zeichnet sich seit je her durch seltene und hochwertige Oldtimer von Weltniveau, die liebevoll im schönsten Schlosspark Deutschlands im Schatten des Barockschloss-Schwetzingen ausgestellt werden, aus.

Diese Exklusivität wird künftig durch eine hochwertige Schmuckpräsentation der Goldschmiede - Juwelier am Schloss komplettiert.

Als neuer Exklusiv-Partner wird dieses Unternehmen, das ihre Werkstatt traditionell direkt neben dem Schloss Schwetzingen hat, während des Concours d'Elegance hochwertigen Schmuck von UNION GLASHÜTTE, SINN und JUNGHANS präsentieren.

Die Goldschmiede - Juwelier am Schloss ist ein Familienunternehmen, das sich durch eine fachmännische individuelle Beratung, faire Preis/Leistung für alle Dienstleistungen und eine freundliche Atmosphäre auszeichnet.

Das Motto des Besitzers Thomas Geschwill ist: „Nichts von der Stange. Individuell und Einzigartig - so wie Sie.“

Weitere Informationen finden Sie unter: www.juwelieramschloss.de